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   ２ ０ ２ 5  ２月号 

令和７年２月２０日発行 

３月行事予定 
 6 日 ＰＴＡ新旧役員会 

 9 日 白鳥看板撤去作業 

14 日 卒業式予行練習 

17 日 卒業式準備 

18 日 卒業証書授与式 

20 日 春分の日 

21 日 給食終了 

24 日 修了式 離退任式 

25 日 PTA監査会 

２５ 日 春休み～４/７ 

始業式は４月８日です 

 

 普段から欠席が珍しい本校ですが、１月下

旬になって急に欠席者が増え、感染症拡大防

止のために３つの学年を閉鎖しました。 

 登校班・掃除班など、縦割り活動を意図的

に組んでいる本校は、改めて上級生が上級生

としての役割を意気に感じていることを確認

できました。 

 ６年生の閉鎖中、５年生は当たり前に下級生

をリードしますが、５名なので持ち場に限界があります。そこを助けたのが４年生です。 登校班

長はもちろん、掃除の時間ではトイレに、ひとり一か所ずつで取り組んでいました。とても頼もし

い光景でした。“みんなのために”精神が、確実に次の学年へつながっています。 

 

 【PTA活動報告】  バザー：家庭教育委員会主催 (学習発表会の日に実施) 

 18,266円の収益がありました。 

 学校の要望で、楽器（クラベス１セット・ 

ウッドブロック２個）と運動器具のバドミントン 

３セットを寄贈していただきました。 

 ２/１０、全校児童に紹介され、さっそく 

バドミントンセットは休み時間などで 

使われています。 

 楽器は授業や、音楽発表会で大切に 

使わせていただきます。 

 バザー用品の提供や購入、家庭教育部のみなさんの販売活動等、 

ご協力をありがとうございました。 
 

一日入学（来年度の入学生を迎えて） 

 入学準備などの保護者説明会の裏番組で、１

年生が主体となり、２年生の協力を得て、年長さ

んの歓迎会を開きました。 

 めあては「年長さんを楽しませよう」です。 

 １年生の企画と進行は大成功でした。 

 自分たちが楽しむので

はなく、誰かを楽しませる

ための活動で、１年生が

大きく成長する恒例の活

動でもあります。 

 １年生の振る舞いが、い

かにも上級生、という感

じでした。もうすぐ２年

生、きっと頼りになる先輩

になるでしょう。 

⇑  クラベス 

ウッドブロック ⇒ 

バドミントン 



第 1回 学校運営協議会(１/３１) を行いました 

 

今年度から安来市内全学校に導入されました。 

内田卓実会長、井塚竜司副会長ほか５名の委員、今回に限り市教委より１名が同席されま

した。スタートの今年度は、今回が最初で最後の協議会です。 

学校運営方針の承認をいただき、学校評価について意見交換をしました。 

 

【学校評価】 

検討した評価項目について（概要） 今後の対応 

・ 多くの児童が、明るく元気に学校に通い、学習に一

生懸命取り組んでいる様子がある。 

・ 継続する。 

・ およそ９割の児童が「自己有用感」を感じている。 ・ 全員が感じられるよう、今後も人権教

育や教育活動を進める。 

・ およそ６割の保護者が、児童が進んで読書をしてい

ないと感じている。 

・ 学校での読書指導に加え、帰宅後の

読書時間の確保を促す。 

・ 「気持ちの良い挨拶、言葉遣い」では、保護者や教

職員の評価は低いが、自己評価の高い児童が多い。 

・ 具体的な実践につながる指導の工夫

を進める。 

・ 「ＴＶ、ゲーム、パソコン等の時間を守っているか」で

は、児童の評価は高い(８５％)。保護者(５７％)、教

職員(４５％)とは、大きな差になった。 

・ 専門家による授業や保護者向け講演

を行って今後も児童や保護者とともに

考える時間を確保する。 

・ 学校評価のアンケート項目で「わからない」の回答

割合が多くなった。 

・ 質問の意味が分かりにくかったからで

はないか。⇒表現の見直しをする。 

 

【その他・意見交換】 

意見（概要） 今後の対応 

・ 能義の子はおとなしく、元気、競争心がない。めざす学校像に積極さ

を促すような文言を入れては。 

・ 改善の方向で検討する。 ・ 敬老会の感想をまとめたところ、敬老会の手紙を自分で渡したかっ

たという子がいたようだ。子どもが渡せるように協力してほしい。 

・ 学校だよりの文字が小さく読み辛い。文字を大きくしてもらえないか。 

・ 【放課後児童クラブ】 

・ 地域で今まで何年も協議した。最終的に保護者からの協力が得られ

ず設置に至らなかった経緯がある。入所希望の保護者の協力を強く

希望する。 

・ 指導員不足。現指導員で引退したいけどできない人が多いらしい。 

・ ＰＴＡ総会で改めて設

置について説明し、こ

の場で出た内容を話

題に出す。 

・ 駐車場フェンス等、数年来の修繕要望について 

（全て市教委へ要望済み） 

・ （参加した市教委職員へ

直接要望した。） 

来年度からは地域学習についても相談しながら協議会を進めたいと考えます。 


